

Restablecido el Abasto
de Agua en la Habana

occurrida
08/2/58

Después de despachar con el Alcalde de la Habana, el Director General del Acueducto, señor Pedro Ayón Soler, visitó el Salón de Reporters del Municipio, informando a los periodistas, "que había comunicado al señor Alcalde que, antes de cumplirse las 24 horas de la interrupción ocurrida en la noche del martes, había quedado restablecido el servicio de abasto de agua en algunas zonas de la ciudad de la Habana".

La rotura, ocurrida a las 7:58 de la noche del martes, alcanzó la conductora de 42 pulgadas de diámetro en su cruce por Nueva del Pilar y Clavel.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA